



Sanidad impulsa la figura del especialista consultor en Primaria

Diario de Avisos
Santa Cruz de Tenerife

La Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias trabaja en la incorporación de la figura del cardiólogo consultor para mejorar la coordinación de la Atención Primaria y Especializada, tras verificar los buenos resultados del modelo de especialista consultor, que “mejora la atención integral de los pacientes, reduce las derivaciones y aumenta la disponibilidad de consultas especializadas”.

La Consejería apunta en una nota de prensa que continúa la incorporación de esta figura en las especialidades de Neumología, Reumatología, Neurología, Endocrinología y Nefrología y ahora también de Ginecología, con el propósito de extender el proyecto, de manera progresiva,

a nuevas Zonas Básicas de Salud. En la actualidad, 21 Zonas Básicas de Salud (ZBS) cuentan ya con reumatólogo consultor y 17 Zonas Básicas de Salud tienen neumólogo consultor. Nefrología, Endocrinología y Neurología son especialidades de más reciente incorporación a esta actividad, atendiendo a 10, 12, y 3 Zonas Básicas de Salud, respectivamente. El ginecólogo consultor y el digestivo consultor son iniciativas de última incorporación en Tenerife y Gran Canaria.

Sobre el endocrino consultor, el proyecto está en marcha en Tenerife en las ZBS de Barranco Grande, Añaza, Arona Costa-Los Cristianos y próximamente en las Zonas de Barrio de la Salud, Güímar y Granadilla de Abona. Sanidad dice que “está constatado que la visita del endocrinólogo consultor mejora el trata-

miento de enfermedades altamente prevalentes como la diabetes mellitus tipo 2, enfermedades tiroideas, dislipemias y la obesidad”. En Tenerife cuentan con neumólogo consultor las ZBS de Cuesta-Barrio de la Candelaria, Finca España, La Laguna-Mercedes, Taco, Tejina-Tegueste, Tacoronte, La Victoria de Acentejo, La Matanza de Acentejo, Santa Ursula, La Orotava-Dehesas, La Orotava San Antonio, La Vera, Los Realejos y Los Silos. La detección y tratamiento precoz por un neumólogo de enfermedades como el cáncer de pulmón mejora el pronóstico y la calidad de vida de los pacientes. Por último, la Zona del Barrio de la Salud tiene un neurólogo consultor y en las ZBS del Norte de Tenerife se cuenta un digestivo consultor en cuanto a formación y consulta de casos.